
Herr Bösking fragt nach den Gesamtkosten für die Fällung der Sumpfeichen in der Dorfstraße in 
Irlenborn und bittet um eine Aufstellung zur Niederschrift. 
Anmerkung der Verwaltung: Die Kostenkalkulation liegt als Anlage 3  der Niederschrift bei 
 
Herr Müller fragt nach der Auswertung der Verkehrsmessung in Rankenhohn. Herr Sterzenbach 
antwortet, das diese Messungen während einer Baustellenphase durchgeführt wurden und 
dadurch nicht repräsentativ sind. Eine erneute Messung nach Fertigstellung der Baumaßnahme ist 
vorgesehen.  
Anmerkung der Verwaltung: Die Messergebnisse vom 22.06.2009 – 29.06.2009 liegen als Anlage 
4  der Niederschrift bei.  
 
Herr Gräf verweist auf die Ergebnisse der mobilen Geschwindigkeitsmessanlage im Bereich der 
OD Köttingen. In diesem Zusammenhang fragt er, ob auch Radarmessungen an dieser Stelle 
vorgesehen sind. Herr Sterzenbach antwortet, das er diesbezüglich bei der zuständigen Stelle 
nachfragen wird. 
 
Weiterhin erklärt Herr Gräf, dass der Fahrbahnbelag auf der Hochstraße sehr schlecht ist und 
fragt, ob eine Instandsetzung durch den Landesbetrieb Straßen geplant ist. Herr Sterzenbach 
antwortet, dass er diese Anregung an den Landesbetrieb Straßen weitergeben wird. 
 
Herr Gräf informiert, dass an der K 18, OD Bitze in Höhe der Gaststätte „Am Brunnen“ das 
Verbundpflaster lose ist. 
 
Herr Roßbach befürchtet, dass die Ausweichbuchten an der Zufahrtsstraße zur K18 nicht angelegt 
werden können, da dort Vorkommen des Moorbläulings seien. Herr Sterzenbach antwortet, dass 
nach Prüfung insgesamt 3 Ausweichstellen geeignet sind. 
 
Weiterhin erklärt Herr Roßbach, dass nach Angaben des Straßenverkehrsamtes die Tonnage für 
die Brücke an der K 18 erhöht werden soll. Herr Sterzenbach antwortet, dass ihm diesbezüglich 
nichts bekannt ist. 
 


